

EN BREVE

BALONMANO
PRIMERA DIVISIÓNImportante victoria
del Royal Premium

E. C. Valiosa victoria del Royal Premium en su feudo ante un duro rival (24-19). El equipo de Gonzalo Aguirre demostró un gran nivel defensivo dejando al Auto-

center en menos de veinte goles. El marcador fue dominado por los gijoneses desde el inicio pero las ventajas en el primer periodo eran mínimas. En la reanudación, el Royal Premium ajustó más aun su defensa y abrió una brecha de cuatro goles en el marcador en el primer tercio de periodo que los ovetenses no fueron capaces de reducir.



Luis Madrazo Morán. J. M. PARDO

BALONMANO
PRIMERA DIVISIÓNClaro triunfo del Grupo
ante el Salamanca

L. M. El Grupo Covadonga logró una contundente victoria en casa ante el Ciudad de Salamanca (33-22). Por su parte, el Horizonte Atlético arrolló a La Robla (43-21), mientras que el Unión Financiera consiguió una trabajada victoria ante el filial del Ade-

BALONMANO
PLATA FEMENINAEl Balonmano Gijón
gana y se pone colíder

L. M. El Balonmano Gijón se impuso ayer en la cancha del Cañiza (21-23) y suma pleno de victorias, lo que le vale para colocarse colíder, empatado con el Meaño. Las gijonesas comenzaron mejor en ataque que en defensa, pero en la segunda mitad su solidez les permitió llevarse la victoria.

El Telecable no peleará por la Supercopa

HOCKEY PATINES

El equipo de Natasha Lee, sin Marta Piquero y con una renqueante Sara Lolo, cayó ante el Vila-Sana en las semifinales del torneo

C. T. T.

FRAGA. No fue el de ayer el día del Telecable Gijón, que se quedó apeado de la final de la Supercopa de España de hockey. Con la ausencia de Marta Piquero, no restablecida aún de su lesión en la muñeca, y con una Sara Lolo que fue duda hasta los minutos previos del partido y que solo jugó unos minutos, el conjunto de Natasha Lee no podrá revalidar hoy su título al caer ante el Vila-Sana (2-5) en un partido más igualado de lo que reflejó el marcador final.

Y eso que el conjunto gijonés, en un arranque intenso, con ambos contendientes practicando un juego ofensivo, con defensas adelantadas, se puso inicialmente por delante gracias al gol de María Igualada, que, tras revolverse desde detrás de la portería,



Las jugadoras Sara Rocés y Nuria Almeida presionan a una rival del Vila-Sanas. RFEP

batía a Sandra Benito. En ese momento, las de Natasha Lee, con el marcador a favor, levantaron un muro infranqueable para las catalanas, a las que asuntaban con acciones de peligro.

Eso hasta que una polémica decisión de los colegiados, ya en la recta final de la primera mitad,

lo desbarató todo. Señalaron un discutido penalti a favor del Vila-Sana, que lo transformó Victoria Porta.

Tras la reanudación del encuentro, nada más empezar, una pérdida en media pista y una descoordinación provocaron un desajuste defensivo que dejó a Lu-

chi Agudo en un mano a mano con Fernanda Hidalgo, que nada pudo hacer ante el gesto técnico de la jugadora argentina. El Telecable no se descompuso. Al contrario. Y gozó de tres buenas ocasiones consecutivas. Pero, en una contra catalana, Luchi Agudo cedió para que su compañera Flor

TELECABLE
VILA-SANA2
5

Telecable: Fernanda Hidalgo, Nuria Almeida, Sara Rocés, Ana Catarina y María Igualada (1) -e.l.- Sara Lolo, Judith Cobián, Candela Gallo y Ainara Anido.

Vila-Sana: Sandra Bento, Daiana Silva, Luchi Agudo (2), Victoria Porta (1) y Gimena Gómez -e.l.- Flor Felamini (1), Ana Horche (1), Dana Antón y María Porta.

Goles: 1-0: m. 12, María Igualada. 1-1: m. 23, Victoria Porta. 1-2: m. 26, Luchi Agudo. 1-3: m. 31, Flor Felamini. 2-3: m. 39, Sara Lolo. 2-4: m. 46, Luchi Agudo. 2-5: 47, Ana Horche.

Árbitros: David Cantos y Alberto Pérez.

Felamini anotar el cuarto de su equipo.

El conjunto gijonés no bajó el ritmo pese a la marcha de la semifinal de la Supercopa. Al contrario. Un centro-chut de Sara Rocés fue rematado a gol por Sara Lolo a modo de delantera pura, con los que las asturianas volvían a meterse en el partido. De hecho, estrellaron dos bolas a los palos.

Pero, de nuevo, Luchi Agudo apareció en un corte lateral, recibió la bola en el área y anotó el 2-4 cuando solo quedaban poco más de cuatro minutos. Y, a continuación, Ana Horche subía el quinto de su equipo. Natasha Lee, con el marcador tan en contra, arriesgó y jugó los últimos minutos sin portera, buscando la superioridad numérica, pero sin éxito.

El Motivemarket se
desangra en treinta minutosBALONMANO | DIVISIÓN
DE HONOR FEMENINO

El conjunto de Alfredo Rodríguez pagó un muy mal inicio de partido y no fue capaz de reducir la brecha del arranque en todo el encuentro

L. M.

GIJÓN. El Motivemarket.com sufrió ayer una dura derrota en Granollers (24-17) en un partido que estuvo marcado por el mal arranque de las gijonesas, que cedió

ron una amplia ventaja en los primeros minutos que ya no fueron capaces de reducir. El conjunto de Alfredo Rodríguez perdía ya por 4-0 a los cinco minutos, una desventaja que se iba a los seis tantos cuando solo se llevaban otros cinco jugados. La sangría defensiva se sumaba a las dificultades para anotar, dejando a las gijonesas con seis goles de desventaja cuando se llegó al descanso.

En la segunda mitad las gijonesas reaccionaron. Desde una mayor solidez defensiva, uno de los pilares sobre los que intenta asentarse el equipo desde la le-



María González trata de anotar ante el KH-7 Granollers. XAVIER SOLANAS

gada al banquillo de Alfredo Rodríguez, el Motivemarket.com trató de acercarse en el marcador, pero la desventaja de la primera mitad era demasiado amplia. «Nos vamos con una sensación

agridulce. Ojalá hubiéramos podido trabajar en la primera parte lo que hicimos en la segunda, cuando hemos sido nosotros mismos en la parte defensiva», afirmó el preparador de las gijonesas, quien

GRANOLLERS
MOTIVEMARKET.COM24
17

KH-7 Granollers: Marta Mera (2), Miriam Kofler (2), Cristina Polonio, Ona Vila (3), Ester Somoza (6), Carla González (4) y Giulia Guarieiro (2) -s.l.- Alba Tort, Belén Rodríguez, Goundo Gassama, Paula Herce, Ariana Portillo, María Hombrodo, Cristina Polonio (2), Claudia Huerta, Julia Nuez y Martina Capdevila (3).

Motivemarket.com: Aida Fernández, Paula Valdivia (3), Silje Kjellemo (2), Ana Carolina Américo (4), June Loidi (3), Daniela Jerónimo (1) y Lisa Chiagozle (1) -s.l.- María González (2), Débora Torreira, Niurkis Mora, Dorothy Zentay y Ana Carolina da Silva (1).

Parciales cada cinco minutos: 4-0; 8-2; 9-3; 12-5; 13-5; 14-8; 14-8; 16-10; 17-12; 19-14; 20-16; 24-17.

considera al Granollers «justo vencedor». No obstante, el técnico cree que su equipo pudo haber «hecho más» en el partido de ayer.